



Die Cufercal-Hütte SAC

Mitten in einem Meer von Alpenblumen auf 2384 m.ü.M

thront die Cufercal-Hütte oberhalb Sufers, umringt von den Bergen des Rheinwalds. Sie ist Ausgangspunkt für Wanderungen und Bike-Touren im Rheinwald, Schams und Safiental. Sie bietet für Tagestouristen Platz für eine ergiebige Rast auf der Aussichtsterrasse inmitten eines Alpenblumenparadieses.



Auf den 1. Januar 2025 suchen wir einen/eine Pächter/-in oder ein Pächter-Paar für die Bewartung der Cufercal-Hütte.

Wir bieten:

- selbstständige Führung der Hütte mit zurzeit 23 Betten
- zeitgemässer und leistungsbezogener SAC-Pächtervertrag
- Unterstützung durch den Hüttenchef und eine motivierte Sektion SAC Raetia

Wir erwarten:

- Offenes und herzliches Auftreten als Gastgeber/-in
- Einsatzbereitschaft, Flexibilität und unternehmerisches Handeln
- Ein abgeschlossener Hüttenwartkurs des SAC und «Schweizer Hütten»
- Durchgehende Bewartung der Cufercal-Hütte während der Sommersaison Juli bis Mitte Oktober, während des Winters bei Bedarf.

Spezialität:

Die Cufercal-Hütte ist eingebettet in die Lebens- und Kulturlandschaft Rheinwald, Schams. Es wird von dem zukünftigen Hütten-Pächter erwartet, dass sie diesem wichtigen, identifikationsstiftenden Punkt die notwendige Beachtung schenken.

Fühlen Sie sich angesprochen? Ihr vollständiges Bewerbungsdossier senden Sie bitte an huettenobmann@sacraetia.ch.